

du soir et se terminera samedi matin, le 15. Elle sera prêchée par le R. P. Schmidt, S. J.

Lundi matin, le 24 août, à 9 heures, aura lieu l'examen des jeunes prêtres qui n'ont pas encore subi les quatre examens annuels requis par les Conciles de Québec.

Le même jour, à 2 h. p. m., s'ouvrira la seconde retraite pastorale, qui est plus spécialement destinée à MM. les vicaires et les professeurs des collèges.

### Chronique diocésaine

#### QUÉBEC

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec, ont été nommés :

M. l'abbé Emile Giroux, vicaire à Saint-Jean Port-Joli ;

M. l'abbé F.-X. Côté, vicaire à Fraserville ;

M. l'abbé Charles Dionne, vicaire à Lévis ;

M. l'abbé O. Poirier, curé de Charny (Chaudière Curve).

— Mardi, le 4 août, fête de saint Dominique, avait lieu, au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une cérémonie de vêtiture et de profession religieuse présidée par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, assisté de MM. les abbés F.-C. Gagnon, chapelain de la communauté, et J. Gignac, prêtre du Séminaire. Le R. P. A. Nunesvais, supérieur du Patronage de Québec, a fait le sermon de circonstance.

Ont pris le saint habit : Mlles Delzina Bédard, de Charlesbourg, en religion Sr Colombe de la Croix ; Adéline Carmichaël, de Charlesbourg, en religion Sr Marie de la Victoire ; Marie Adélie Robichaud, de Saint-Jean Port-Joli, en religion Sr Cécile du Saint-Sacrement.

A fait profession des vœux temporaires : Mlle Hélène Drapeau, de Fall River, Mass., en religion Sr Jeanne d'Aza.

Ont renouvelé leurs vœux : Mlles Lumina Touchette, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Imelda du Sacré-Cœur ; Alice Morin, de Saint-Michel (Bellechasse), en religion Sr Marie des Anges.